

Los periscopios fiscales y legales de PwC ponen el foco en los recientes cambios legislativos y en los pronunciamientos judiciales que implican un cambio de criterio.

**EN CASO DE CONSULTA:
[CONTACTA AQUÍ CON LA OFICINA DE PwC DE PALMA](#)**

Las publicaciones más recientes se refieren a los siguientes aspectos:

- **Nuevo criterio de la AEAT que limita la compensación de créditos fiscales en los grupos consolidados**

Con motivo del lanzamiento por la Agencia Estatal de Administración Tributaria (AEAT) de nuevas herramientas destinadas a simplificar la presentación de la autoliquidación del Impuesto sobre Sociedades para los grupos consolidados, este organismo ha emitido una nota en la que se examinan dos de los temas que se plantearon en el diseño de las mismas: las reglas de reparto de los créditos fiscales del grupo y los límites para el aprovechamiento por el grupo de créditos fiscales originados por entidades con anterioridad a su incorporación al mismo.

[ACCEDER](#)

- **España endurecerá las reglas de limitación en la deducibilidad de intereses**

La ley del Impuesto sobre Sociedades española establece una serie de limitaciones a la deducibilidad de intereses, entre las cuales, probablemente la más relevante es la que limita la deducibilidad del gasto financiero neto al 30% del EBITDA. Pues bien, esta norma se va a cambiar próximamente endureciendo el límite a la deducibilidad.

[ACCEDER](#)

- **Medidas para proteger a los trabajadores frente a las temperaturas extremas**

El Boletín Oficial del Estado del viernes 12 de mayo publica el Real Decreto-ley 4/2023, de 11 de mayo, que ha llamado la atención por varios motivos, entre ellos porque establece nuevas obligaciones para las empresas respecto de sus trabajadores, esta vez para mejorar su protección frente a los riesgos laborales. Lo destacable es que estas medidas responden a una realidad climática, algo que hasta ahora no se había traducido en medidas legislativas incisivas y de urgencia, como las que ahora se establecen.

[ACCEDER](#)

- **Aspectos clave del proyecto de ley por el derecho a la vivienda**

El pasado 27 de abril de 2023 se aprobó en el Congreso de los Diputados el proyecto de Ley por el Derecho a la Vivienda (el “Proyecto de Ley”) tras lograr el respaldo de la mayoría del Pleno.

Si bien aún está pendiente de aprobación por el Senado para su completa tramitación, en Periscopio Fiscal y Legal exponemos un resumen de las principales novedades que se recogen en el mencionado texto.

[ACCEDER](#)

- **Aprobada por el congreso la reforma de la ley de mecenazgo**

Después de varios intentos de aprobación fallidos, el Gobierno ha llegado a un acuerdo con el PdeCat para sacar adelante la proposición de Ley de modificación de la Ley 49/2002, de 23 de diciembre, de régimen fiscal de las entidades sin fines lucrativos y de los incentivos fiscales al mecenazgo.

La iniciativa ha sido aprobada en el Congreso el pasado miércoles 26 de abril por la Comisión de Hacienda, a la que la Mesa del Congreso había encomendado la aprobación de la iniciativa con competencia legislativa plena.

[ACCEDER](#)

- **International Tax News: análisis de la evolución fiscal en el mundo – abril 2023**

Accede a Periscopio Fiscal y Legal para conocer la nueva edición de nuestro International Tax news, referente al mes de abril 2023, donde se recogen las últimas novedades legislativas, administrativas y judiciales en materia de fiscalidad internacional.

[ACCEDER](#)